

待ちに待った夏休みが始まります！！

間もなく、子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。1学期前半、大きな事故等もなく過ごせましたことは、保護者の皆様・地域の皆様のご協力のおかげと感謝しております。

何といても、学校では学べないことを体験できるのが夏休みの醍醐味。そして、今年は新型コロナウイルス感染症が5類感染症に移行したことにより、今までできなかったことができるようになる夏休みでもあるかと思えます。子どもたちがそれぞれの家庭や地域において、多くの方々とのかかわりの中で豊かな体験を重ね、夏休み明けに、ひと回りもふた回りも成長した姿が見られることを心より願っております。

ただ一方で、新型コロナウイルス感染症のこの夏の感染拡大も懸念されております。熱中症なども含め、夏休み中も体調管理に努めてお過ごしください。



創立150周年記念式典が挙行されました

〔厳粛な中で行われた創立記念式典〕

〔楽しい雰囲気で行われた音楽鑑賞会〕



6月3日(土)に、宇都宮市長様、宇都宮市議会議長様、宇都宮市教育委員会教育長様をはじめ、本校歴代校長様、歴代PTA会長様、地域学校協議会委員様など多くの皆様をお迎えし、本校の記念すべき節目を祝うことができました。

本校の誕生は明治6年。以来、明治・大正・昭和・平成・そして令和の5つの時代の変遷とともに、社会情勢の変化や教育制度の改革等、激動する時代の流れの中で、幾多の苦難を乗り越えてきました。150年という輝かしい歴史を刻んでいくことができたのは、ひとえに本校発展に関わってくださった多くの方々のご尽力の賜物と、深く感謝と敬意を表します。

これからも、教職員一同、本校の存在意義を十分に理解し、「夢育」の合言葉のもと、子どもたちの可能性を育み、「選ばれる学校」として魅力ある教育活動を展開していきたいと思えます。そして、今後、50年、100年と本校が輝き続け、未来の子どもたちにしっかりとバトンを渡すことができるよう、努めてまいります。

体罰や不適切な指導等に係る相談について

保護者からの相談機会の充実を図ることを目的に、今年度も、体罰や不適切な指導に係る相談を実施いたします。電話でも直接お越しいただいても結構です。校長、副校長が対応いたします。

相談日：7月21日(金)・24日(月)

〔夏まっさかり！〕

もうすぐ夏休み〕



【外国語活動大好き！1年生】

英語での挨拶にも慣れ、アンディ先生に会うと、自然に英語での挨拶ができるようになりました。「もっと英語を聞きたい！」「もっと英語を話したい！」と、毎時間やる気満々の1年生です。
(川原田)



【元気いっぱい☆3 2年生】

暑い日が続いていますが、2年生は学校で元気に過ごしています。体育ではプールに入ったり、生活科では野菜の観察を行ったりと、勉強や運動に一生懸命取り組む姿が見られます。
(大塚)



【短冊に願いをこめて 3年生】

「今年はどうな願い事をしようかな」と真剣に悩んだり、ニコニコしながら考えたり。たくさん短冊が風に揺れています。暑い夏に負けない元気な3年生。夏休みまであともう少し、がんばります！
(小堀)



【願いが叶いますように☆3 4年生】

一人一人が短冊に願いを書きました。「たくさん書きたいな」「一つに絞った方が叶いそう」などとつぶやきながら、楽しそうに書いていました。一人一人の願いが叶い、笑顔が溢れる毎日が過ごせますように。
(大坪)



【七夕だ！！星に願いを5年生】

一人一人が短冊に願いを込めて書きました。中にはユニークな願い事も…。昇降口前に飾り教室に戻ると、口々に「本当に叶うといいなあ」という5年生。私もみんなの願いが本当に叶うといいなと思いました。
(石田)



【Star Festival 6年生】

短冊に願いを書いて笹の葉に飾り付けました。なりたい自分になれるように、家族の健康を願って、世界の平和を願ってなど、素敵な願いがたくさん見受けられました。みんなの願いが叶いますように。
(稲澤)